

Herren Bezirksliga Gr. 3

TV Kesselstadt 1860 : TTV Gründau 1953 II
Samstag, 01.04.2023, 17:30 Uhr

Zwei Punkte bleiben beim TV Kesselstadt 1860

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Heimerfolg des TV Kesselstadt 1860 im Spiel der Herren Bezirksliga Gr. 3 gegen den TTV Gründau 1953 II beschreiben, der nach 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 30:13 zeigt beim deutlichen 9:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Weidmann / Hees nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierten nachfolgend Schumm / Röder beim 11:8, 3:11, 12:10, 6:11, 11:3 gegen Bartmuß / Olbrich, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Nicht einen Satzgewinn überließen Kleist / Kinner ihren Gegnern Ullrich / Denkes beim überzeugenden 3:0-Erfolg und steuerten damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Nach den ersten Partien standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Eine knappe Niederlage gab es dagegen für Niels Weidmann beim 2:3 gegen Klaus Olbrich. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Thorsten Schumm seinem Gegner Paul Bartmuß letztlich bei der Vier-Satz-Niederlage nicht gefährlich werden. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Einen Sieg holte am Nachbartisch Jürgen Hees dagegen bei seinem 3:1 gegen Tim Ullrich. Patrick Röder hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, gegen Ruben Ebert bei seinem 3:0 wenig Schwierigkeiten. Das war ein souveräner Sieg. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Nikolas von Kleist hatte gegen Leonard Bartmuß, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Probleme. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Volker Kinner und Olaf Denkes, das Volker Kinner letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TV Kesselstadt 1860 und des TTV Gründau 1953 II. Die richtige Taktik hatte Niels Weidmann beim anschließenden 3:0-Sieg gegen Paul Bartmuß ab dem ersten Ballwechsel. Durch diesen Erfolg hat Weidmann nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 21:14 steht. Mit 3:1 hatte Thorsten Schumm im Einzel gegen Klaus Olbrich die Nase vorn und verbuchte somit einen auf Basis der TTR-Werte überraschenden Erfolg. 8:22 (Schumm) bzw. 14:17 (Olbrich) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV Kesselstadt 1860 die Saison mit einem Punkteverhältnis von 17:27 bei 7 Saison-Siegen, 12 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Gründau 1953 II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 22:22. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TV Kesselstadt 1860

Doppel: Weidmann / Hees 1:0, Schumm / Röder 1:0, Kleist / Kinner 1:0

Einzel: N. Weidmann 1:1, T. Schumm 1:1, J. Hees 1:0, P. Röder 1:0, N. Kleist 1:0, V. Kinner 1:0

TTV Gründau 1953 II

Doppel: Bartmuß / Olbrich 0:1, Ebert / Bartmuß 0:1, Ullrich / Denkes 0:1

Einzel: P. Bartmuß 1:1, K. Olbrich 1:1, R. Ebert 0:1, T. Ullrich 0:1, O. Denkes 0:1, L. Bartmuß 0:1